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近日袁定安县委尧县政府等机关单位大
厅尧楼梯口等位置出现了一批靓丽的野大家
伙冶要要要叶人民日报曳电子阅报屏遥只要轻轻
一点袁 就能在这些高清阅读显示屏上浏览
最新的 叶人民日报曳叶民生周刊曳叶国际金融
报曳袁以及叶核心价值观曳叶海南要闻曳叶养生
定安曳等袁引来不少机关干部驻足体验遥

该电子阅报栏高约 2米袁宽 1.2米袁安
装有两个 42寸电子屏遥其操作与普通平板
电脑类似袁通过触摸点击屏幕可浏览叶人民
日报曳等电子报刊袁查询近期国内外大事袁
还可以查询各种惠民活动遥

记者在县宣传文化中心二楼电子阅
报屏前袁试着点击了野养生定安冶一栏袁眼前
立刻展现一张崭新的页面袁野故事里的事冶
野发展谱新篇冶野文化蕴芳华冶野流连景深处冶
野唇齿间留香冶等板块一目了然袁再一一点
击进去袁定安发展历程袁吃喝玩乐等生活服

务信息全部一网打尽遥
据介绍袁 由于传统的阅报栏所提供的

报纸数量少尧 阅读不方便尧 更新不及时袁
已经不能满足群众的需求袁 应运而生的电
子阅报屏顺应时代发展袁 成为城市公共阅
读的新兴媒介遥 作为一个全新的数字新媒
体袁 电子阅报栏集报纸尧 电视尧 广播尧 网
络等各类信息传播功能于一体袁 每天通过
海量的资讯实施更新袁 内容覆盖全国尧 全
省的热点新闻和话题遥 不久的将来袁 只要
手指轻轻一触袁 还可以阅读到最新的 叶今
日定安曳 报遥

人民日报社海南分社信息中心的阳江
华告诉记者袁首批 30多台电子阅报屏近期
已陆续进驻全县各机关单位袁 将为定安机
关干部群众及时了解党和国家方针政策尧
丰富精神文化生活袁 提供更加便捷的媒体
平台遥

电子阅报屏亮相定安
姻 黄荣海

为进一步提高报账员会计业务水
平袁督促报账员及时尧熟练掌握应知会的
相关财政财务知识袁防止培训走过场尧形
式化袁7月 16日袁 定安县财政局继成功
举办培训班后袁圆满完成了全县预算单
位报账工作人员财政财务知识业务考
试遥 各预算单位及村财代理服务站渊会冤
共 250名财会人员参加了考试遥

据了解袁此次考试跟全省同步同时
进行袁考场设在定安县实验中学遥 考试

采取闭卷形式袁题型为客观单项选择题尧
多项选择题尧判断题等标准化试题袁考题
既有财会人员应知应会的理论知识袁又
有实际工作中的实务操作曰 既有法律法
规条文袁 又有让财会人员开动脑筋的思
考题遥广大考生认真遵守考场纪律袁整个
考试过程井然有序遥

野上个月我已经参加过县里举办的
财政财务业务培训班袁 财政部门也给我
们发了学习资料遥 这段时间经常利用业

余时间看书尧认真复习袁所以这次考试感
觉挺轻松的袁 不出意外的话袁 应该能考
80分以上吧浴 冶报账员杨小柳信心十足
告诉记者遥

县会计管理中心负责人表示袁 此次
考试目的是以考促学袁 有效提高报账员
业务水平袁 进一步提升报账员的工作实
践能力袁加强财政与各部门尧单位的沟通
联系袁 也为全县财务管理水平的不断提
高奠定了坚实基础遥

财政财务知识业务考试圆满结束
姻 陈慧

省政府办公厅近日印发
叶海南省非国家重点生态功能
区转移支付市县生态转移支付
办法曳袁叶办法曳指出袁从即日起袁
省财政根据财力情况袁 每年确
定生态补偿转移支付资金分配
总额袁将海口尧定安等我省尚未
被纳入中央国家重点生态功能
区转移支付的 7个市县袁 纳入
转移支付资金支持范畴遥

目前我省尚未被纳入中央
国家重点生态功能区转移支付
的市县包括定安尧海口尧文昌尧
琼海尧澄迈尧临高尧屯昌袁若上述
市县今后被国家纳入转移支付
保障范围袁 则在次年度起不再
享受本转移支付遥

省财政根据财力情况袁每
年确定生态补偿转移支付资金
分配总额袁 具体分为生态保护
基础性补偿资金与生态保护激
励性补偿资金两部分袁 权重各
占 50%遥

其中袁 基础性补偿资金采
用因素法分配遥 按照市县饮用
水源保护区面积尧 生态公益林
面积尧湿地面积尧纳入国家级和
省级自然保护区面积总人口等
因素进行核定袁 权重分别设定
为 20%尧25%尧20%尧20%尧15%遥
生态保护激励性补偿资金根据
相关指标考核结果计算确定遥
省财政厅会同省直有关部门建
立生态保护考核指标体系袁考
核内容包括水资源尧近岸海域尧
大气尧林业尧节能减排降碳尧环
境治理等方面遥

叶办法曳强调袁省级生态补
偿转移支付资金作为财力性补
助袁 主要用于生态环境保护和
重点民生支出袁不得违规使用袁
对违规行为袁一经查实袁扣减下
一年度补助资金遥
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7月 16日下午袁全省重大动
物疫病联防联控工作电视电话会
议在海口召开袁 进一步部署海南
无疫区建设工作遥 定安设立分会
场收听收看会议袁 县人大常委会
副主任尧 畜牧兽医局局长莫靡出
席分会场会议遥

会议指出袁 海南高度重视重

大动物疫病防控工作袁 自创建无
疫区以来袁已连续 14年实现重大
动物疫病零发生袁 在全国范围内
打造了无疫区这张金字招牌遥

会议要求袁各级各部门野用最
严格的标准尧最严格的监督尧最严
厉的处罚尧最严肃的问责冶袁扎实
推进重大动物疫病防控工作袁确

保畜禽产品质量安全曰 落实畜禽
规模养殖场环保达标改造袁 加强
动物疫病的基础免疫袁 加快病死
畜禽无害化处理体系建设袁 深入
开展专项整治等监管措施袁 完善
联防联控监管体制曰 将防控工作
与畜牧业发展的布局等一系列问
题统筹研究科学规划袁 认真履行

野三严三实冶工作要求袁为海南无
疫区建设做出新的贡献遥

全省会议后袁 定安县继续召
开会议贯彻落实电视电话会议精
神遥 会上袁 莫靡指出袁 我县重大
动物疫病防控形势依然严峻袁 各
相关职能部门要迅速行动起来袁
狠抓关键环节尧 加强督导检查袁

认真组织谋划重大动物疫病防控
工作袁 切实打好重大动物疫病防
控攻坚战曰 要不断完善措施袁
加强疫情报告和疫情核查尧 动
物卫生监督等工作袁 做到联防
联治袁 确保各项防控措施落到实
处袁 确保定安动物疫病防控工作
顺利开展遥

确保“无疫区”安全无疫
全省重大动物疫病联防联控工作电视电话会议召开

姻 陈红艳

7月 14日至 15日袁 团省委工青部
副处长林家川一行就共青团重点工作推
进情况在定安督导调研遥期间袁调研组一
行听取了定安共青团工作汇报袁 并深入
龙门镇山之源晒鸡育肥基地就 野百县千
乡冶分类示范创建尧农村青年就业创业尧
大学生返乡创业尧 青春绿化宝岛等工作
开展了实地调研遥

在定安共青团工作座谈会上袁 调研
组一行首先听取了定安共青团 2015年
半年以来的工作汇报袁 之后就 野百县千
乡冶尧青年创业就业尧青春绿化宝岛尧非公
团建尧 青年文明号创新创效创优活动等
工作进行了深入交流袁 并对提出了指导
意见遥

林家川指出袁 定安共青团工作有激
情尧作风实袁成绩斐然袁效果显著遥 他强
调袁要做好今后一段时间的工作袁一是要
对照 2015年全团工作考核指标袁拾遗补
漏袁自查自纠袁圆满完成全年工作任务曰
二是要把深入学习十八届四中全会精
神尧 习近平总书记系列重要讲话精神作

为今后一项重点工作袁抓好尧抓实曰三是
要持之以恒抓好共青团干部队伍作风建

设袁以扎实苦干尧求真务实的工作作风袁
推进共青团工作再上新台阶遥 渊叶长科冤

团省委调研定安共青团重点工作

调研组一行深入基层实地调研遥
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